
Mike Frantz zum Club?
Beitrag von „pipi86“ vom 13. Juni 2019, 08:13

warum sollte er Freiburg für uns verlassen?? er ist/war dort Kapitän, kann erste Liga kicken, ist
Stammspieler! mehr gibt's dazu eigtl nicht zu sagen!

niemals haben wir eine realistische Chance ihn zu bekommen, völlig schwachsinnig dieses
gerücht meiner Meinung nach!

bezahlen können wir die ablöse doch auch sicher nicht!

zudem kommt dazu, dass er damals vom Hof gejagt wurde obwohl er bleiben wollte... die leute
die damals dafür verantwortlich waren sind zwar Gott sei dank nicht mehr da, trotzdem
hinterlässt sowas spuren.
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